



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

12日は、大雨の日でしたが、今週はお天気の日が続きます。6年生は15日から修学旅行に行きます。松下村塾や明倫学舎、秋吉台、サファリランド、秋芳洞等に行きます。楽しく、思い出に残る修学旅行にしたいと思います。担任による事前指導をしっかりと行っています。担任の先生から教えていただいた、マナーや決まりを一人一人がきちんと守り、みんなが「行ってよかった。」と思うことができる修学旅行にしましょう。また、17日は、1年生から3年生は遠足です。今のところ天気もよさそうです。安全で楽しい遠足にしましょう。

### <「たくしゃ教室」がはじまりました。>

今年度も10日(金)から、昼休みの時間に、地域の方に来ていただいて、勉強を見ていただく時間「たくしゃ教室」がはじまりました。パソコン教室で行います。主に苦手な学習や宿題を見ていただく時間です。1回目のこの日は、5名



【学習の様子】

の方が来ていただきました。学習することはもちろんのことですが、教室へ入るときに靴をきちんとそろえて入ったり、挨拶をきちんとしたりするなど、マナーも大切にします。また、地域の方々と関わることで、コミュニケーション能力の育成も期待できます。本校がめざす「美しい心と姿」の育成です。地域の皆様よろしくお願いたします。

### <朝の挨拶が、もっとできるようになるとうれしいです。>

朝の登校を見守ってくださる方から「朝の挨拶がもう少しできるといいですね。」と仰っていただきました。私も4月当初、元気のよい挨拶を多くの児童ができていたように思ったのですが、ゴールデンウィーク後から、こちらが「おはようございます。」と挨拶をしても挨拶を返してくれない児童がめだち始めました。もちろん元気よく挨拶をしてくれる児童もいます。「自分から挨拶をしてくれる児童が多かったのに。」「疲れている?」そんな時9日(木)に「第1回みんな元気Daネット協議会」に参加させていただきました。その時「挨拶運動の充実」に向けて話し合いがされたグループで、「どうして挨拶が大切か。挨拶の目的を子どもたちと共有することも必要。」という意見がありました。なるほどと思いました。「しなくてはならない挨拶」から「意味のある挨拶。朝から気持ちがよくなる挨拶。」を大切にしてこれからも挨拶を続けていこうと思いました。凡事徹底。挨拶が当たり前ができるようになるとうれしいです。